

SUIVEZ ROMAIN DUMAS PENDANT LE DAKAR

Du 31 décembre au 15 janvier, la 45^e édition du Rallye Dakar se déroulera en Arabie Saoudite. Parmi le millier de participants engagés, l'Alésien Romain Dumas tentera sa chance.

Pour sa septième participation au Rallye Dakar, Romain Dumas sera au volant d'un Toyota Hilux survitaminé de 400 chevaux, préparé par son écurie RD Limited au Pôle Mécanique. À ses côtés, il pourra compter sur son navigateur Max Delfino pour le guider durant cette compétition qui s'achèvera le 15 janvier. Le second véhicule a été confié à Alexandre Pesci.

Pour suivre Romain Dumas dans les dunes de l'Arabie Saoudite, rendez-vous sur ses réseaux sociaux ([Facebook](#), [Instagram](#) et [Twitter](#)), ainsi que sur le site www.dakar.com.